



BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND
Federal Republic of Germany

**GENEHMIGUNG für die BEFÖRDERUNG
von GETREIDE als SCHÜTTLADUNG**

***DOCUMENT of AUTHORIZATION
for the Carriage of Grain in Bulk***

Ausgestellt nach den Vorschriften des
INTERNATIONALEN CODE FÜR DIE SICHERE BEFÖRDERUNG VON SCHÜTTGETREIDE
(Entschließung MSC.23(59))
durch die
**BERUFGENOSSENSCHAFT VERKEHRSWIRTSCHAFT POST-LOGISTIK
TELEKOMMUNIKATION**
auf Grund von Prüfungen durch DNV-GL

*Issued under the provisions of the
INTERNATIONAL CODE FOR THE SAFE CARRIAGE OF GRAIN IN BULK
(Resolution MSC.23(59)) by
Berufsgenossenschaft Verkehrswirtschaft Post-Logistik Telekommunikation
based on investigations by DNV-GL*

Name des Schiffes <i>Name of Ship</i>	Unterscheidungssignal <i>Distinctive Letters</i>	Heimathafen <i>Port of Registry</i>	Bruttoreaumzahl <i>Gross Tonnage</i>
	IMO-Nr.:		BRZ

Hierdurch wird bescheinigt, dass die folgenden Getreidepläne und besonderen Stabilitätsblätter für die Getreidefahrt geprüft wurden und mit den Vorschriften des Kapitels VI, Regeln 8 und 9, des Internationalen Übereinkommens von 1974/88 zum Schutz des menschlichen Lebens auf See, einschließlich der Entschließung MSC.23(59), übereinstimmen.

This is to certify that the following grain loading plans and special stability sheets for grain cargo conditions have been examined and comply with the provisions of Chapter VI Regulations 8 and 9 of the International Convention for the Safety of Life at Sea, 1974/88 including Resolution MSC.23(59).

„Stabilitätsinformation für den Getreidetransport“ mit Beladungsfällen für Getreide von
x,xx; y,yy; und z,zz m³/t

„Stability Information for Grain Carriage“ with loading conditions of grain with
aa; bb and cc cuft/t

Bemerkung: Die dargestellten Beladungsfälle basieren auf der Anordnung von Getreidequerschotten und auf vollen Laderäumen bzw. Laderaumabschnitten.

Remark: *Loading conditions as shown are based on arrangement of transversal grain bulkheads and on filled holds respectively compartments.*

Ausgestellt in Hamburg, den
Issued at

Du.f.
3x Reeder (Siegel)
1x GL-HV (Seal)
1x 49-5-3-1
1x Akte

**BERUFGENOSSENSCHAFT VERKEHRSWIRTSCHAFT
POST-LOGISTIK TELEKOMMUNIKATION
- Dienststelle Schiffssicherheit -**

.....
(Sanselzon)